

À Kerlouan, la bannière Sant Egareg a été bénie en la chapelle

Article réservé aux abonnés

Le 04 juin 2025 à 13h49



La chapelle Saint-Egarec était comble samedi 31 mai pour accueillir la magnifique bannière brodée par les bénévoles.

Après deux ans de travail minutieux, [la bannière dédiée à Sant Egareg](#), fruit de l'engagement d'un groupe de bénévoles, a été dévoilée et bénie samedi 31 mai 2025 en la chapelle éponyme de Kerlouan. « La chapelle était remplie d'un public recueilli, chantant, visiblement ému de cet instant devenu rare de nos jours », confie Sylvie Gougay, bénévole à l'origine du projet. La cérémonie a été marquée par la bénédiction de la bannière, selon la tradition, par le prêtre Don Erwan, et son entrée dans la chapelle au son du cantique à Sant Egareg, chanté par les Paotred Pagan et repris par l'assemblée. La bannière était portée par Hervé Foray, unique homme du groupe de brodeuses, très impliqué dans la réalisation. Elle a été installée sur un support en bois façonné par Jean-Pierre Oudot. De nombreux brodeurs étaient présents, dont Annaïg Le Berre, artiste et cheffe d'orchestre du projet, qui représentait les Tisseurs de Liens, collectif à l'origine de plusieurs bannières patrimoniales.

En place toute la belle saison

La matinée s'est prolongée sur le placître, avec une collation offerte par l'association Environnement et Patrimoine de Kerlouan, et des dans round, danses traditionnelles, animées par Jean-Pierre Prémel et les Paotred Pagan. « Quelle belle matinée, sous le soleil et dans la joie partagée. Nous nous en souviendrons longtemps ! », conclut Sylvie Gougay. La bannière restera visible à la chapelle Saint-Egarec durant la belle saison, et rejoindra ponctuellement les autres créations des « Tisseurs de Liens » lors d'expositions.

Dans la même rubrique

- [À Kerlouan, un nouveau bureau à la tête du comité de jumelage](#)
- Abonnés** [À Lesneven et dans la CLCL, la Maison de l'Emploi a réalisé plus de 4 100 accompagnements en 2024](#)
- Abonnés** [À Kerlouan, les artistes de l'atelier de Pontusv'Arts exposent leurs créations](#)

[Kerlouan](#)[#Culture](#)[#Patrimoine](#)[#Religion](#)[← À Kerlouan, la bannière Sant Egareg a été bénie en la chapelle](#)[f](#) [X](#) [in](#) [↓](#) **PRO**

Application Le Télégramme

Vous aimez la Bretagne ? Vous allez adorer l'application du Télégramme. Profitez d'une expérience de lecture personnalisée et d'un accès rapide à l'actualité de votre commune.



Le Télégramme

Nous suivre [X](#) [f](#) [in](#) [@](#) [v](#)

Revenir en haut [↑](#)

Newsletters La Matinale

Tous les matins à 8h, l'essentiel de l'actualité

S'inscrire

[Nos autres newsletters](#)

groupe **Télégramme**

S'abonner

[Résilier mon abonnement](#)

Qui sommes-nous ?

Mentions légales

CGU

CGV

Confidentialité

Gérer les cookies

Gérer Utiq

Plan du site

Contact

Newsletters

Visite virtuelle

Recrutement

Media et Pro

[Le Télégramme](#)

[Blog du Modérateur](#)

[Bretagne Magazine](#)

[Bretagne Marchés Publics](#)

[Diverto](#)

[Essence moins chère](#)

[Le Mensuel de Rennes](#)

[Mer et Marine](#)

[Randonnée en Bretagne](#)

[Régions Annonces Légales](#)

[Tébéo et Tébésud](#)

[Tous à la plage !](#)

[Applications](#)

[Tourisme en Bretagne](#)

[Le Club T](#)

Corporate

[Groupe Télégramme](#)

[HelloWork Group](#)

[Viamédia](#)

[Rivacom](#)

[Bright By Rivacom](#)

[Digicairn](#)

Emplois

[Hellowork](#)

[Basile](#)

[Diplomeo](#)

[JobiJoba](#)

[MaFormation](#)

[Seekube](#)

[SmartForum](#)

Sports

[Foot Amateur Bretagne](#)

[OC Sport Pen Duick](#)

[Route du Rhum - Destination](#)

[Guadeloupe](#)

[La Solitaire du Figaro PAPREC](#)